
BM Thul informiert darüber, dass der Geschäftsführer des Hagebaumarktes, Herr Dahmen-
Herburger, nach Bekanntwerden des Antrages der Fraktionen der CDU, UWG und Bündnis 
90/Die Grünen in Bezug auf das „Hagebaumark-Gelände“, ihn gebeten habe, die 
Gesprächsbereitschaft aller Fraktionen mit ihm abzufragen. Seine Intention sei, die schwierige 
Kommunikation und Faktenlage von seiner Seite aufzuklären. 
 
Stv. Johann bittet um eine Sitzungsunterbrechung von 5 Minuten. 
 
Grundsätzlich sind alle Fraktionen einverstanden und man einigt sich, nach einer kurzen 
Diskussion darauf, den Termin vom Wunsch des Grundstückeigentümers abhängig zu machen.  
BM Thul sagt daraufhin zu, ihn kurzfristig anzurufen und einen Termin abzustimmen.  


